



Liebe Paten, Mitglieder und Unterstützer von education matters e.V.,

Mit dem Halbjahresbericht möchten wir euch gerne ein Update über unsere Aktivitäten und Entwicklungen des letzten halben Jahres geben

Aktivitäten	1
Vor Ort Besuche	1
Mühlenfest und Garagenflohmarkt	2
In Deutschland	3
Finanzielle Situation	3
<b>Anregungen</b>	<b>4</b>

## Aktivitäten

Im Folgenden möchten wir euch einen kurzen Überblick über unsere Aktivitäten des letzten halben Jahres geben.

### Vor Ort Besuche

Auch in diesem Jahr reiste Jörg Ballandies wieder nach Uganda, um dort in enger Zusammenarbeit mit unserer Sozialarbeiterin vor Ort die Patenkinder und Schulen besuchen zu können. Dort konnten auch einige positive Entwicklungen verbucht werden:

Insgesamt haben wir momentan 35 Kinder und Jugendliche im Patenschaftsprogramm. Zwei junge Frauen haben in diesem Jahr ihre Ausbildungen erfolgreich abschließen können, einmal als Touristikfachkraft und einmal als Krankenschwester. Zudem haben drei Schüler ihre Schule beendet und eine Ausbildung angefangen, als Klempner, als Krankenschwester und als Hairstylistin. Voraussichtlich werden bald noch zwei weitere Ausbildungen und ein Studium begonnen.

Die anderen Kinder und Jugendlichen sind alle noch im Schulalter, einige besuchen bereits die weiterführenden Schulen, andere sind noch in der Grundschule.



*Patenkinder der K. Garden Groove Schule in Uganda*

## Mühlenfest und Garagenflohmarkt

An Pfingstmontag waren wir wieder mit einem Stand beim Mühlenfest in Wettmar dabei. Hier haben wir uns besonders über die Besuche von Paten und Mitgliedern, aber auch über viele neue Gesichter gefreut. Wir hatten sehr schöne Gespräche und viel positives Interesse an unserem Patenschaftsprogramm.

Zudem bedanken wir uns auch für alle Spenden! Knapp 350 Euro haben uns auf diesem Weg erreicht – Dankeschön!

Auch durch die Teilnahme an dem Garagenflohmarkt in Wettmar am 16.06.2024 konnten knapp 100 Euro eingenommen werden. Zusätzlich wurden auch die Einnahmen der dortigen „Kuchenbar“ an uns gespendet, was uns sehr gefreut hat! Auch hier nochmal ein großes Dankeschön!



*Unser Stand am Mühlenfest*

## In Deutschland

Seit letztem Jahr haben wir unser Modell des Zusammenarbeitens angepasst. Statt den monatlichen Skypetreffen, verabreden wir uns nun etwa alle 3 Monate. Dies führte dazu, dass die Treffen für alle Mitglieder planbarer gestaltet wurden und gewährleistet werden konnte, dass wir uns alle gemeinsam konzentrierter den anstehenden Themen widmen konnten. Im Dezember gab es wie jedes Jahr ein Treffen vor Ort. In diesem Jahr möchten wir gerne ein Sommerfest im August organisieren, zu dem alle Mitglieder, Paten und Interessierte herzlich eingeladen sind. Die offizielle Einladung gibt es mit diesem Bericht in der Email.



*Alljährliches Weihnachtstreffen der aktiven Vereinsmitglieder*

## Finanzielle Situation

Wir bedanken uns nochmal herzlich für all die Spenden, welche uns zu Weihnachten und dem Jahreswechsel erreicht haben, dadurch hat sich unsere finanzielle Situation stark verbessert.

Auch haben nun alle unserer 35 Kinder einen Paten. Da die Schulen seit der Corona Pandemie teurer geworden sind und die Gebühren auch nicht wieder gefallen sind, können bei einigen Kindern trotzdem nicht alle Ausgaben gedeckt werden. Auch hängen die tatsächlichen Kosten für ein älteres Kind sehr stark mit der Art der unterstützten Ausbildung zusammen. Daher suchen wir weiterhin nach Menschen, die an einer Zweitpatenschaft interessiert sind.

Aber auch über ungebundene Spenden freuen wir uns, um damit die Kosten von unterfinanzierten Patenbeiträgen zu kompensieren. Jeder kleine Beitrag hilft uns hier wirklich weiter!



Weiterhin ist es uns wichtig, dass alle Spenden in voller Höhe bei dem jeweiligen Kind ankommen. Alle weiteren Kosten, die anfallen, werden von den Beiträgen der Vereinsmitglieder getragen. Hierbei erheben wir einen jährlichen Beitrag in Höhe von 10 €.

Diese Summe deckt beispielsweise das Gehalt unserer Sozialarbeiterin in Uganda, Druckkosten oder Kontogebühren und ist deshalb auch ein wichtiges Standbein unserer Arbeit vor Ort.

Solltest du, deine Familienmitglieder, Freunde und Bekannte also Interesse daran haben, unsere Arbeit zu unterstützen, melde dich sehr gerne per Mail bei uns.

Wir freuen uns immer über neue Mitglieder, Paten und Interessenten!

## Anregungen

Wir verbessern laufend die Art und Weise, wie wir zusammenarbeiten und das Vereinsleben gestalten. Falls ihr Ideen, Anmerkungen oder Verbesserungsvorschläge habt, lasst uns diese bitte jederzeit gerne wissen! Auch falls ihr aktiver bei der Vereinsarbeit mitgestalten wollt, lasst uns diese gerne wissen - Es gibt immer genug zu tun!

**Vielen Dank für eure Unterstützung**  
**Euer education matters e.V.**